











POUR UNE AUGMENTATION GÉNÉRALE, SIGNIFICATIVE ET PÉRENNE DE NOS SALAIRES

Depuis plus de 10 ans, le niveau de vie des agents de Pôle emploi diminue d'année en année, du fait de revalorisations salariales insuffisantes, voire inexistantes pour certaines années.

Depuis plus de 2 ans, l'indice des prix à la consommation ne cesse de croître, les prix des produits de première nécessité flambent et connaissent des hausses de plus de 10%. Pour l'alimentation, celles-ci atteignent actuellement près de 15%...

Ainsi, les premiers niveaux de la classification sont maintenant au niveau du SMIC, parfois même en dessous. Il y a un décrochage général du niveau des salaires de base au sein de Pôle emploi pour les employés, les techniciens agents de maitrise et cadres.

Compte tenu de l'évolution des prix sur 2022, les augmentations générales de l'année dernière n'ont pas permis le maintien du pouvoir d'achat, ne serait-ce qu'au titre de cette seule année.

Depuis le début de l'année 2023, l'inflation se situe à près de 6%, beaucoup plus pour les produits de première nécessité. Nous sommes déjà au 4ème mois de l'année sans aucune mesure salariale.

Tous les agents de Pôle emploi attendent une augmentation générale des salaires qui doit permettre à minima de compléter celles insuffisantes de 2022, et de couvrir l'inflation de 2023.

Les agents publics subissent une situation comparable tout aussi préjudiciable, qui doit se traduire pour eux également par une revalorisation de leurs traitements.

L'ensemble des organisations syndicales représentatives, CFDT, SNU, FO, CGT, CFE-CGC, SNAP portent ce jour cette revendication et attendent de la part de la DG qu'elle y réponde positivement.